



Regierungsratsbeschluss vom 03. Mai 2022

Interpellation Nr. 47 Nicole Strahm-Lavanchy betreffend Vernehmlassung «Neue Mobilitätsstrategie» - «Basel unterwegs – klimafreundlich ans Ziel»; schriftliche Beantwortung

P225193

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das revidierte Umweltschutzgesetz und die dazugehörige Verordnung wurden zum 1. Januar 2021 in Kraft gesetzt. Demnach darf der private Motorfahrzeugverkehr auch bei einem Bevölkerungs- und Wirtschaftswachstum nicht zunehmen. Umweltfreundliche Verkehrsmittel sollen bevorzugt behandelt und ihr Anteil am Verkehrsaufkommen soll erhöht werden. Darüber hinaus hat der Verkehr bis 2050 nur noch mit Verkehrsmitteln zu erfolgen, die emissionsarm, klima- und ressourcenschonend sind. Um die gesetzten Ziele zu erreichen, möchte der Regierungsrat die bisherige Verkehrspolitik mit der neuen Mobilitätsstrategie akzentuieren. Die Bevölkerung hat noch bis Ende April 2022 die Gelegenheit, sich im Rahmen der öffentlichen Vernehmlassung zum neuen Entwurf des Regierungsrates zu äussern.

